

## Abre dólar a 12.42 pesos a la venta (Reforma 25/10/10)

Abre dólar a 12.42 pesos a la venta (Reforma 25/10/10) Al momento, en el mercado de mayoreo, el tipo de cambio interbancario se compra en 12.2743 y se vende en 12.2993. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se vende a 12.35 pesos y se compra en 12.00 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 octubre 2010).- La mañana de este lunes, en el mercado de cambios minorista, la moneda mexicana avanza con fuerza, tras lo acordado por el Grupo de los 20 el fin de semana. El dólar de Estados Unidos se compra en Banamex en 12.02 pesos y se vende en 12.42 unidades, para que el peso logre un beneficio de 0.88 por ciento respecto a la jornada anterior. Al seguir la misma tónica, en ventanillas de BBVA Bancomer, el dólar estadounidense se negocia a la venta en 12.35 u 8 centavos menos que el viernes pasado, y a la compra en 12.06 unidades. En la reunión de los responsables de las finanzas del G20 se acordó detener la llamada 'guerra de divisas' para mantener la competitividad de los sectores exportadores y a cambio se dejará que los tipos de cambio sean determinados por el mercado. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, según datos de Consultoría Internacional Banco, la moneda americana amaneció sin cambios con relación al domingo, al ofrecerse en 12.35 pesos, y se adquiere en 12.00 pesos. Al momento, en el mercado de mayoreo, el tipo de cambio interbancario se compra en 12.2743 y se vende en 12.2993, de acuerdo con información de Banamex. Para los especialistas de la consultora Metanálisis, el peso mantuvo su fortaleza y reiteró sus señales de apreciación para el escenario de las próximas semanas, aun cuando el RSI no ha confirmado la señal de apreciación del peso. Las líneas de tendencia sí indican fortaleza, al igual que los promedios móviles, lo que ha ido eliminando las divergencias y confirman un escenario de mayor apreciación. El siguiente soporte para el peso está en 12.32, donde podría rebotar, aunque si se aprecia más y rompe el 12.28, abriría objetivos a 12.12, por lo que se sugiere precaución. Recordaron que desde el viernes pasado el peso mexicano tuvo una jornada tranquila, en la que tuvo una apreciación con bajos volúmenes de operación, los cuales respondían a la cautela del mercado ante la expectativa de los acuerdos en la reunión del Grupo de los 20.